

les lumières et le zèle dont ils ont besoin pour faire la conquête des âmes et les diriger sûrement dans les voies de la sainteté. Or, dans ces réunions de fervents adorateurs, ils verront quels sont les meilleurs moyens à prendre pour rendre leur ministère vraiment efficace. Je vous engage donc à vous intéresser beaucoup à ce congrès et à vous y préparer par la prière fervente et la dévotion à Jésus-Hostie, et par une plus grande fidélité à remplir vos devoirs de pasteurs, surtout en ce qui concerne plus directement la Sainte Eucharistie.»

Bref Pontifical sur le Congrès

Réflexions.

(suite et fin.)

II. — Un Projet très opportun.

Oui, sans doute, pour les raisons que nous avons déjà indiquées, le Congrès national des Prêtres-Adorateurs sera « *une œuvre très salutaire.* » Mais, avec l'esprit pénétrant qui le caractérise, le Saint Père voit dans ce projet un moyen excellent entre tous de réaliser le programme de son Pontificat. Aussi, non content de le louer, il « l'encourage de toute Son approbation et de Ses vœux les plus ardents. » Essayons de pénétrer plus avant dans la pensée du Pape. Et d'abord, qu'on nous permette un coup d'œil rétrospectif.

On se rappelle encore avec quel enthousiasme fut accueillie par le monde catholique la devise du saint Pontife Pie X, à son avènement au trône de Saint Pierre: « *Tout restaurer dans le Christ.* » L'on sait aussi que c'est par l'Eucharistie, comme par le moyen le plus puissant et le plus efficace, qu'il travailla pendant tout son pontificat à cette régénération chrétienne des individus, des familles et des sociétés. Semblable à cet ange mystérieux dont parle l'Apocalypse qui, debout devant le